

Les aventures de Maxime et Monsieur Dupont

Histoire sur un métier • 5/6 ans



Chapitre 1: La rentrée des classes

C'était un beau matin de septembre, le soleil brillait dans le ciel bleu et les oiseaux chantaient joyeusement. Maxime, un jeune garçon de 6 ans, se réveilla avec un grand sourire sur le visage. Aujourd'hui était un jour spécial, c'était la rentrée des classes. Maxime était excité de retrouver ses amis et de rencontrer son nouvel instituteur.

Après un bon petit-déjeuner, Maxime enfila son uniforme scolaire et mit son sac à dos sur ses épaules. Sa maman lui fit un bisou sur la joue et lui souhaita une bonne journée d'école. Maxime se rendit à l'école à pied, en compagnie de son ami Léo.

Quand ils arrivèrent devant l'école, ils furent accueillis par un homme souriant et jovial. C'était Monsieur Dupont, leur nouvel instituteur. Il portait des lunettes rondes et avait une barbe grisonnante. Maxime et Léo savaient déjà que cette année allait être amusante avec un tel instituteur.

Chapitre 2: La classe de monsieur Dupont

La classe était décorée de toutes sortes de dessins colorés, de posters éducatifs et de livres empilés sur les étagères. Maxime et Léo s'assirent à leur place habituelle, impatients de découvrir ce que Monsieur Dupont avait préparé pour eux.

Le nouvel instituteur commença par se présenter à la classe. Il expliqua qu'il aimait les histoires, la musique et les jeux. Maxime était ravi, car il adorait les histoires et aimait beaucoup jouer avec ses amis. Léo, quant à lui, était curieux de savoir quel genre de jeux ils allaient faire en classe.

Monsieur Dupont distribua les manuels scolaires et expliqua le programme de l'année. Il leur parla de toutes les choses intéressantes qu'ils allaient apprendre : les mathématiques, la lecture, l'écriture, les sciences et même l'histoire. Maxime était excité à l'idée de tout apprendre.

Chapitre 3: Une journée mouvementée

Les jours passèrent et les enfants s'amusèrent beaucoup en classe. Monsieur Dupont avait une façon amusante d'enseigner. Il racontait des histoires passionnantes, utilisait des marionnettes pour expliquer les concepts difficiles et organisait des jeux éducatifs.

Un jour, Monsieur Dupont amena une boîte mystérieuse en classe. Les enfants étaient intrigués. Qu'est-ce qu'il pouvait bien y avoir à l'intérieur ? Monsieur Dupont leur dit que c'était une machine à remonter le temps.

Il expliqua que cette machine pouvait les emmener dans différentes époques de l'histoire. Les enfants étaient impatients de voyager dans le temps. Ils firent la queue pour monter dans la machine, en se demandant où ils allaient atterrir.

Chapitre 4: Le voyage dans le temps

Maxime était le premier à entrer dans la machine à remonter le temps. Il ferma les yeux et, quand il les rouvrit, il se retrouva dans une forêt dense. Il s'émerveilla devant les arbres géants et les bruits de la nature. Il réalisa qu'il était à l'époque des dinosaures !

Il vit un tyrannosaure rex se balader non loin de lui. Maxime se cacha derrière un buisson, un peu effrayé. Mais il se rappela que les dinosaures ne pouvaient pas le voir s'il restait immobile. Il observa le tyrannosaure rex pendant un moment, fasciné par sa taille imposante.

Après avoir passé un peu de temps à l'époque des dinosaures, Maxime retourna dans la machine à remonter le temps pour revenir à l'école. Les autres enfants étaient ravis de l'entendre raconter son aventure. Chacun avait hâte de vivre sa propre expérience dans le passé.

Chapitre 5: La fête de fin d'année

Les mois passèrent rapidement et la fin de l'année scolaire arriva. Maxime et ses camarades étaient tristes de devoir quitter Monsieur Dupont et la classe. Pour célébrer cette belle année passée ensemble, Monsieur Dupont organisa une fête de fin d'année.

La classe fut décorée de ballons colorés et de guirlandes festives. Les enfants apportèrent des gâteaux, des bonbons et des boissons pour partager avec leurs amis. Ils dansèrent, chantèrent et rirent toute la journée.

Monsieur Dupont remercia les enfants pour leur bon travail tout au long de l'année. Il leur dit qu'il était fier d'eux et qu'ils étaient tous devenus de brillants élèves. Maxime et ses amis étaient ravis d'entendre ces mots. Ils savaient qu'ils avaient travaillé dur et avaient beaucoup appris.

Chapitre 6: Les vacances d'été

Après la fête de fin d'année, l'école ferma ses portes pour les vacances d'été. Maxime et Léo étaient excités à l'idée de passer du temps ensemble et de profiter de l'été ensoleillé.

Un jour, Maxime reçut une lettre de Monsieur Dupont. Il l'ouvrit avec impatience et découvrit une invitation à passer une journée à la plage avec lui et les autres élèves de la classe. Maxime sauta de joie et prépara tout de suite sa serviette et son maillot de bain.

Le jour de la sortie arriva enfin. Maxime retrouva ses amis sur la plage. Ils jouèrent dans le sable, construisirent des châteaux et se baignèrent dans la mer. Monsieur Dupont les rejoignit et ils passèrent une journée merveilleuse tous ensemble.

Quand le soleil commença à se coucher, Maxime et Léo se dirent au revoir à Monsieur Dupont et rentrèrent chez eux, le cœur rempli de souvenirs joyeux.

Chapitre 7: La rentrée des classes suivante

Les vacances d'été prirent fin et une nouvelle rentrée des classes commença. Maxime était maintenant en CM1 et avait un nouvel instituteur, Monsieur Martin. Bien qu'il soit content de retrouver ses amis, Maxime ne put s'empêcher de penser à Monsieur Dupont et à tous les bons moments passés en classe.

Il réalisa à quel point Monsieur Dupont avait été un instituteur spécial, qui avait su rendre l'apprentissage amusant et passionnant. Maxime garda précieusement les souvenirs de ses aventures dans la machine à remonter le temps et des parties de rigolade en classe.

Et grâce à Monsieur Dupont, Maxime sut qu'apprendre pouvait être une véritable aventure.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel événement avait lieu le jour où Maxime se réveilla avec un grand sourire ?

- La rentrée des classes
- Son anniversaire
- Noël
- Un jour de congé

2) Comment s'appelait le nouvel instituteur de Maxime ?

- Monsieur Dupont
- Monsieur Martin
- Monsieur Durand
- Monsieur Dubois

3) Qu'est-ce que Monsieur Dupont avait amené en classe pour les enfants ?

- Une machine à remonter le temps
- Un ordinateur
- Un jeu vidéo
- Un livre de contes

4) Où Maxime s'est-il retrouvé quand il est entré dans la machine à remonter le temps ?

- À l'époque des dinosaures
- Au Moyen Âge
- Dans le futur
- Sur une île déserte

5) Que se sont-ils dit Maxime et Léo à la fin de la journée à la plage ?

- Au revoir à Monsieur Dupont
- Bonnes vacances d'été
- Joyeux anniversaire
- Bonne rentrée des classes

Bonnes réponses :

1) La rentrée des classes 2) Monsieur Dupont 3) Une machine à remonter le temps 4) À l'époque des dinosaures 5) Au revoir à Monsieur Dupont

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Instituteur: Un autre mot pour enseignant ou professeur, c'est la personne qui enseigne à l'école

Marionnettes: Des petites poupées ou figurines qu'on peut manipuler avec les mains pour raconter des histoires

époques: Des périodes de temps, comme le passé, le présent ou le futur

Tyrannosaure rex: Un type de dinosaure carnivore qui vivait il y a très longtemps, il était très grand et effrayant

Guirlandes festives: Des décorations faites de petites bandes de papier ou de tissu suspendues ensemble pour célébrer une fête

Serviette: Un morceau de tissu utilisé pour s'essuyer après s'être baigné ou pour s'allonger sur la plage

Maillot de bain: Un vêtement qu'on porte pour se baigner, il est fait de tissu spécial qui sèche rapidement

CM1: Une classe d'école, c'est le nom donné à une classe pour les enfants d'environ 8-9 ans